

## 26 DE ABRIL

# DÍA INTERAMERICANO DE LA SECRETARIA



Fecha de trascendental importancia para la Secretaria Interamericana, especialmente para las Secretarias Ecuatorianas quienes sin escatimar esfuerzo ni recurso alguno, emprenden acciones significativas en el campo administrativo institucional.

El tiempo me faltaría y mi léxico quedaría corto para expresar con palabras la loable gestión secretarial de la mujer en el campo de sus intereses laborales. En la actualidad ha dejado de ser la típica persona que suele estar tras de un escritorio para asumir retos con dotes de liderazgo y emprendimiento. Su versatilidad le hace una profesional casi perfecta, porque en su agenda diaria cumple con la característica más importante del ideario secretarial y es la predisposición de ampliar su jornada para cumplir y hacer cumplir la misión encomendada.

Su accionar le da la pauta para ubicarla en niveles de altura, sin embargo, poco o nada hacen los Estados por reconocer su desplegado, eficiente y ético rol laboral. En el marco empresarial público y privado, la secretaria deja huellas imborrables con eficacia, responsabilidad y conocimientos tecnológicos, contribuyendo significativamente al desarrollo institucional al convertirse en la mano derecha del jefe, en la custodia de la información y sobre todo en la asistente perfecta para asesorar y lograr el éxito empresarial anhelado; aunque en los típicos discursos se nombra y reconoce a tantas personas, olvidándose muchas veces de quien estuvo al frente de un público exigente, de una llamada diplomática o más allá, dando la cara y respondiendo a los asuntos que son competencia del jefe.

Pero allí está el verdadero liderazgo secretarial, aquel que es demostrado con aplomo, actitud de grande y dinamismo haciendo de los obstáculos escalones para subir y no piedras para tropezar.

Mi tributo especial a la **FEDERACIÓN INTERAMERICANA DE ASOCIACIONES DE SECRETARIAS** con Sede en Costa Rica, por ser la Institución que dirige a miles de Secretarias Asociadas, lo que en Ecuador se desconoce en ciertos sectores, es que formamos parte de tan loable organismo, gracias a una humilde y decida secretaria que nos llevó a niveles de altura, su nombre es **OLIMPIA LANDETA**, una mujer que ha luchado y sigue luchando por los ideales de mantener a la **FEDERACIÓN ECUATORIANA DE SECRETARIAS** flameando la antorcha de la fe, esperanza y superación, y que tan noble profesión sea reconocida para toda la vida. A tan distinguida dama le profeso mi sincero respeto, amistad y admiración.

No olvidéis flamante secretaria, que la vida es una oportunidad que debemos aprovechar de principio a fin, no hay nada más dignificante en el ser humano que vivir para servir, pero jamás competir para que el triunfo tenga sabor a gloria.

Feliz Día Flamante Secretaria, que el éxito sea la corona que ciña el triunfo de sus victorias en lo personal y profesional, valoro su trabajo no porque lo haya visto, sino porque he tenido el privilegio de sentir en cada letra que escribo la vida que palpita más allá de nuestra profesión secretarial.

Huaquillas abril 26 del 2013

Héctor Pavón Ochoa  
Especialista en Talento Secretarial

